

ABSTRAK

Iqlima Nazahah : *Aktivitas Sosial Keagamaan Di Masjid An-Nuur Bio Farma Bandung Tahun 2012-2019.*

Masjid An-Nuur merupakan masjid yang berada di jalan Pasteur, kota Bandung yang mempunyai arsitektur bergaya Timur Tengah - Eropa. Hal ini bisa dilihat dari pola-pola lengkung pada jendela. Lokasi Masjid An-Nuur awalnya berada di belakang untuk kalangan internal karyawan Bio Farma saja, namun pada tahun 2011, Direktur Utama PT Bio Farma menginginkan lokasi Masjid berada didepan agar Bio Farma mempunyai gedung publik dan masyarakat sekitar dapat mengakses masjid dengan mudah. Setelah peresmian Masjid An-Nuur pada tahun 2012, aktivitas sosial keagamaan di Bio Farma semakin banyak, salah satunya yaitu pada bulan Ramadhan, terdapat sekitar 1800 jama'ah yang melakukan I'tikaf di masjid ini.

Penulis merumuskan beberapa permasalahan, yaitu: *pertama*, Bagaimana Gambaran Umum Masjid An-Nuur Bio Farma Bandung Tahun 2012-2019?, dan *kedua*, Bagaimana Aktivitas Sosial Keagamaan di Masjid An-Nuur Bio Farma Bandung Tahun 2012-2019? Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi lengkap mengenai sejarah dan gambaran umum Masjid An-Nuur Bio Farma Bandung dan memperoleh deskripsi lengkap mengenai rangkaian aktivitas sosial dan keagamaan di Masjid An-Nuur Bio Farma Bandung.

Adapun metode penelitian yang digunakan penulis adalah metode penelitian sejarah. Langkah-langkah penelitian sejarah yang digunakan yaitu heuristik (pengumpulan sumber), kritik (memilah-milah sumber), interpretasi (penafsiran), dan historiografi (penulisan).

Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa: *pertama*, Masjid An-Nuur merupakan masjid yang berdiri dibawah naungan PT Bio Farma Persero. Pada perkembangannya masjid An-Nuur sudah mengalami tiga kali perpindahan lokasi. Awalnya masjid ini berdiri pada awal tahun 1970-an. Kemudian pada tahun 2011, masjid dibongkar lalu lokasinya dipindahkan ke bagian depan dekat gerbang keluar PT Bio Farma *kedua*, kegiatan sosial keagamaan yang dilaksanakan di Masjid An-Nuur, yaitu dalam bidang dakwah ada kajian rutin Senin dan Kamis siang, kajian rutin Rabu dan Jum'at malam, kajian dhuha Minggu, kegiatan MABIT, Sedangkan dalam bidang pendidikan ada kajian tafsir Al-qur'an, pengajian bulanan karyawan Bio Farma, mentoring penerima beasiswa. Adapun dalam bidang sosial keagamaan ada kegiatan beasiswa smart, sahabat An-Nuur berbagi rasa, i'tikaf, akad nikah, dll.

Kata kunci: *Aktivitas, Sosial Keagamaan, Masjid An-Nuur Bio Farma*